

Bolivie : Le président décrète une augmentation des salaires à l'occasion de la fête des travailleurs



La Havane, 2 mai, (RHC)- Le président bolivien, Luis Arce, a décrété ce lundi une augmentation de salaire de cinq pour cent à l'occasion de la Journée internationale des travailleurs.

Luis Arce a souligné les réalisations économiques de son administration et l'unité du peuple bolivien pour renforcer la démocratie.

Le président, qui avait précédemment pris la tête d'une marche avec les travailleurs boliviens pour commémorer la Journée internationale des travailleurs, a confirmé l'augmentation des salaires par le décret suprême n° 4928 et a présenté le document à la foule.

Le salaire minimum national en Bolivie était de 326,50 dollars jusqu'au 1er mai et passera désormais à 342,75 dollars.

La Bolivie fait partie des 10 pays d'Amérique latine où le salaire minimum national est le plus élevé, le Costa Rica étant en tête de liste.

Le dirigeant bolivien a également rappelé que le 1er mai 2006, sous l'administration de son collègue du parti MAS, l'ancien président Evo Morales (2006-2019), les principales entreprises boliviennes telles que la compagnie de pétroles (YPFB) et Entel ont été nationalisées face à des consortiums étrangers.

"Le 1er mai, nous avons également nationalisé les hydrocarbures et, à partir de là, nous avons récupéré plusieurs entreprises qui avaient été privatisées pendant la période néolibérale (1986-2005). Nous n'oublierons jamais ces étapes", a-t-il déclaré.

Dans son discours, il a également appelé à l'unité des organisations sociales face aux attaques de la droite nationale et internationale contre son gouvernement.

Source : Sputnik news

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321364-bolivie-le-president-decrete-une-augmentation-des-salaires-a-loccasion-de-la-fete-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba